

Ausstattung

- 163 Doppelzimmer und Familienzimmer mit Balkon
- 11 klimatisierte Seminarräume mit moderner Ausstattung
- 250 öffentliche Parkplätze

Gastronomie

- Restaurant mit regionalen Spezialitäten, 140 Sitzplätze
- Kaminzimmer
- „Stube Laurenz“, 50 Sitzplätze
- Terrasse, 40 Sitzplätze
- Sportbistro, 40 Sitzplätze

Wellness & Sport

- 1.600 m² Spa-Bereich mit Schwimmbad, Saunalandschaft, Erlebnisdusche, Hydrojet-Massage, Solarium, Fitnessbereich, Massage- und Beautyangeboten
- Nordic Walking

Accommodation

- 163 double rooms and family rooms with balconies
- 11 air-conditioned seminar rooms with the very latest equipment
- 250 outdoor parking spaces

Gastronomy

- Restaurant serving regional cuisine, seating for 140 guests
- Fireside room
- “Stube Laurenz”, seating for 50 guests
- Terrace, seating for 40 guests
- Sports bistro, seating for 40 guests

Wellness & sport

- 1,600 m² spa area with swimming pool, landscaped sauna, super-shower, hydrojet massage, solarium, fitness facility, massage and beauty treatments
- Nordic walking



Dorint · Hotel & Sportresort · Arnsberg/Sauerland

Zu den Drei Bänken · 59757 Arnsberg-Neheim

Deutschland/Germany

Tel.: +49 2932 200-1 · Fax: +49 2932 200-228

info.arnsberg@dorint.com

dorint.com/arnsberg

AMADEUS: DTMARN · SABRE: 17593

APOLLO/GALILEO: 29495 · WORLDSPAN: DUSAR

CHAIN CODE: DO

Dorint Meeting Service

Tel.: +49 221 48567-151* · meet@dorint.com

* Mo. – Fr., 9.00 – 18.00 Uhr/Mon. – Fri., 9:00 a.m. – 6:00 p.m.

Online-Kalkulator/Online calculator

Wir erstellen Ihnen Ihr erstes unverbindliches Angebot auf

dorint-tagung.com

We prepare your first non-binding quote at

dorint-meetings.com

dorint.com

Sie werden wiederkommen.

You'll be back.

Dorint

Hotel & Sportresort
Arnsberg · Sauerland

Arnsberg/Sauerland



dorint.com/arnsberg

Im Land der 1.000 Berge.

Eingebettet im Grünen, unweit vom Ruhr- und Möhnetalradweg und über dem kleinen Örtchen Neheim gelegen, befindet sich unser 4-Sterne Dorint Hotel & Sportresort Arnsberg/Sauerland. Ihr perfekter Ort für Seminare, Firmen-Events, Familienfeiern oder einfach, um mal die Seele baumeln zu lassen. Bedingt durch seine Lage ist unser Hotel zudem idealer Ausgangspunkt für Wanderungen zum Energie tanken, Radtouren in der Natur und Tagesausflüge zum Bummeln in der näheren Umgebung. Wir freuen uns, Sie als unseren Gast begrüßen zu dürfen.

The Land of Thousand Hills.

Nestling in the verdant countryside, not far from the Ruhr and Moehne valley cycling paths, above the small town of Neheim lies our 4 star Dorint Hotel & Sportresort Arnsberg/Sauerland. The ideal destination for your seminars, company events, family holidays or simply for rejuvenation and relaxation. The location of our hotel forms the perfect base to set off on revitalising walks, for cycling in nature and day trips to ramble in the neighbouring areas of Arnsberg. We look forward to serve you as our guest.



Zuhause. Made by Dorint.

Mit 163 Zimmern und Familienzimmern – WLAN ist im Rahmen der Übernachtung inklusive – heißen wir Sie herzlich im Sauerland willkommen. Genießen Sie Natur pur und erholen Sie sich beim Wandern im Arnsberger Wald, bei einem Spaziergang am nahe gelegenen Möhnesee oder povern Sie sich in unserem Fitnessstudio „DoriVita“ aus!

Um den Abend perfekt ausklingen zu lassen, entspannen Sie sich bei einem Aufguss in unserer Sauna oder bei einer wohltuenden Massage. Danach verwöhnt Sie unser Serviceteam mit frischen Gerichten in unserem Restaurant „Wintergarten“.

Home. Made by Dorint.

Our 163 rooms and family rooms (WiFi included in conjunction with an overnight stay) bespeak a warm welcome to Sauerland. Soak up nature at its purest, slow down by walking through the woods of Arnsberg or on the shores of the Moehne Lake nearby, or power up at our fitness studio “DoriVita”!

End the evening on a perfect note relaxing at our sauna with scented infusions poured over stones, or by getting a rejuvenating massage. Our team will pamper you thereafter with freshly prepared dishes at our restaurant “Wintergarten”.

Business Class. Made by Dorint.

Mit uns wird Ihre Veranstaltung zu einem vollen Erfolg. Egal ob Team Building Events oder Tagung – unsere elf klimatisierten, mit Tageslicht und aktueller Seminartechnik ausgestatteten Konferenzräume machen Ihr Event zu einem Highlight. Unser Tagungsservice umfasst zudem appetitlich angerichtete Häppchen und leckere Heißgetränke. Oder wie wäre es mit einem sauerländisch-deftigen Eintopf als Imbiss und dazu ein frisch gezapftes Bier? Gerne planen wir für Ihre Gruppe auch das dazu passende Freizeitprogramm.

Business class. Made by Dorint.

Your event is sure to be a complete success at our hotel. Whether a team building event or meeting, our eleven air conditioned conference rooms with plenty of daylight, fitted with modern seminar equipment turn your event into a highlight. Our convention services include carefully selected appetisers and delicious hot beverages. Or how about a hearty Sauerland style stew with a round of fresh draft beer? We would be happy to draw up a programme for your group, with the right recreational activities.

